
Herr Kriese kündigt an, dem Vorsitzenden eine Fotodokumentation zur Abfuhr des belasteten 
Grundes an der Gartenstadtschule zukommen zu lassen. Er bittet den Vorsitzenden, diese an 
die Ausschussmitglieder zu verteilen. 
 
Herr Weber bittet um Beantwortung einer Frage zur Vergabe von Mitteln aus der Flächenre-
cycling-Richtlinie (siehe * unter der Kostenaufstellung) mit Versand des Protokolls (Anlage 
4). 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 


